

Recipiente sotto pressione. Proteggere contro i raggi solari e non esporre a una temperatura superiore ai 50°. Non perforare né bruciare neppure dopo l'uso. Non vaporizzare su una fiamma o su un corpo incandescente. Conservare al riparo da qualsiasi fonte di combustione - Non fumare. Conservare fuori dalla portata dei bambini. S23 - Non respirare gli aerosol. S33 - Evitare l'accumulo di cariche elettrostatiche. S51 - Usare soltanto in luogo ben ventilato. S56 - Smaltire questo materiale e i relativi contenitori in un punto di raccolta rifiuti pericolosi o speciali.

Pressurized container. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50° C.

Do not pierce or burn, even after use. Do not spray on naked flame or any incandescent material. Keep away from sources of ignition. No smoking. Keep out of reach of children. S23 - Do not breathe aerosols. S33 - Take precautionary measures against static discharges. S51 - Use only in well-ventilated areas. S56 - Dispose of this material and its container at hazardous or special waste collection point.

Réceptif sous pression. Protéger contre les rayons du soleil et ne pas exposer à une température supérieure à 50° C. Ne pas forer ni brûler, même pas après l'usage. Ne pas vaporiser sur une flamme ou sur un corps incandescent. Conserver à l'abri de toute source de combustion. Ne pas fumer. Conserver hors de la portée des enfants. 23 - Ne pas respirer les aerosols. S33 - Éviter l'accumulation de charges électrostatiques. S51 - Utiliser seulement dans des endroits bien ventilés. S56 - Éliminer ce produit et son récipient dans un centre de collecte des déchets dangereux ou spéciaux.



ESTREMAMENTE
INFIAMMABILE
EXTREMELY FLAMMABLE
EXTRÊMEMENT
INFLAMMABLE



400 ml

Contenuto netto

520 | 3 | e

Sostituire con:

pittogramma e testi a
pagina seguente

LAGUNA BLU DEODORANTE TESSUTI



PERICOLO Aerosol estremamente infiammabile. Recipiente sotto pressione: può scoppiare se riscaldato. Tenere fuori dalla portata dei bambini. Tenere lontano da fonti di calore, superfici calde, scintille, fiamme libere o altre fonti di accensione. Non fumare. Non vaporizzare su una fiamma libera o altra fonte di accensione. Non perforare né bruciare neppure dopo l'uso. Proteggere dai raggi solari. Non esporre a temperature superiori a 50 °C/122 °F. Contiene Butylphenyl Methylpropional, 1-(1,2,3,4,5,6,7,8-octahydro-2,3,8,8-tetramethyl-2-naphthyl)ethanone. Può provocare una reazione allergica.

DANGER Extremely flammable aerosol. Pressurized container: may burst if heated. Keep out of reach of children. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. Do not pierce or burn, even after use. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50 °C/122 °F. Contains Butylphenyl Methylpropional, 1-(1,2,3,4,5,6,7,8-octahydro-2,3,8,8-tetramethyl-2-naphthyl)ethanone. May produce an allergic reaction.

DANGER Aérosol extrêmement inflammable. Récipient sous pression: peut éclater sous l'effet de la chaleur. Tenir hors de portée des enfants. Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'inflammation. Ne pas fumer. Ne pas vaporiser sur une flamme nue ou sur toute autre source d'ignition. Ne pas perforer, ni brûler, même après usage. Protéger du rayonnement solaire. Ne pas exposer à une température supérieure à 50 °C/122 °F. Contient: Butylphenyl Methylpropional, 1-(1,2,3,4,5,6,7,8-octahydro-2,3,8,8-tetramethyl-2-naphthyl)ethanone. Peut produire une réaction allergique.